

【本郷教室 教室長ブログ】 2月18日(土)

こんばんは。
教室長の大内です。

泰平中1年・2年の学年末試験が
終了しました。

学年末試験は昨年の12月の内容も含むので
範囲も広く、忘れてしまっている内容を
思い出すための復習が必要になりますから
1年間の試験の中で
一番負担が大きいと思います。

塾生のみなさん、お疲れさまでした。

答案が返ってきたら、間違えた個所の
正しい知識や解き方をきちんと
チェックしましょう。

悔しい思いは記憶に残ります。

これまで同様、塾に解答用紙を
持ってきて下さいね。

私達も一緒にチェックして
今後の学習を積み重ねていくうえで
どこが課題点なのか把握して
授業に還元していきます。



そして、来週の22日（水）は
中3の公立高校入試です。

とにかく22日にきちんと受験できるよう
健康管理を徹底していきましょう。

そして、1問でも多く問題を解くこと！

今日やった問題が
明日やる問題が
入試当日に出るかもしれません。

「あ！これ、昨日やったやつだ！」

試験当日にこういうことがあると
テンションが上がりますよね。

知識系の問題であれば
内容を覚えている可能性が高いため
正解できる可能性も高いはずです。

残り数日、今更なにをやっても仕方がない…

そうではないのです！

残り数日だからこそ、やるべきなのです！

最後の最後まで絶対にあきらめない！

どうか戦い抜いて下さい！



今日はこの辺にしておきます。

来週は月曜～水曜のどこかで
また更新したいと思います。

がんばれ！中3生！
クリエイトはいつだって
みんなを応援しています！

あともう少し！
負けるな！

3月3日（金）13:00
一緒に笑おう！

今週よく聴いたお気に入りの曲

LINKIN PARK 「Lost」

井草聖二 「Blue Sky」

大内